

## Meriah HUT RI ke-78, Pemkab Kerinci Bagikan Puluhan Ribu Bendera Merah Putih

soniyoner - [KERINCI.JURNALIS.ID](http://KERINCI.JURNALIS.ID)

Aug 7, 2023 - 14:47



**KERINCI, JAMBI** – Pemerintah Kabupaten Kerinci gelar kegiatan bagikan bendera merah putih sebanyak 20 ribu kepada pengguna jalan nasional, Senin (07/08/2023) pagi hari.

Kegiatan ini dilakukan untuk menyemarakkan HUT RI ke – 78 Tahun. Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Kerinci, Sekda Kerinci, OPD serta Forkopimda.



**Pembagian Bendera  
Ke Masyarakat Umum  
Oleh Bupati Kerinci  
Di Jembatan Pelangi**



Acara yang berlangsung di sekitaran Jalan lintas Tutung Bungbuk Kecamatan Siulak Kabupaten Kerinci ini menysasar pejalan kaki, pengendara motor dan mobil.

Sekretaris Daerah Kabupaten Kerinci Zainal Efendi mengungkapkan, gerakan bagi – bagi bendera ini merupakan tindak lanjut dari instruksi Pemerintah Pusat untuk menyemarakkan HUT Ke – 78 Tahun Kemerdekaan RI, salah satunya menyukseskan gerakan 10 juta bendera merah putih.

”Gerakan membagikan bendera merah putih adalah tindak lanjut dari Surat Edaran dari Pemerintah Pusat, dimana di Kabupaten Kerinci membagikan

bendera sebanyak 20.000 lembar bendera kepada masyarakat yang melintas di jalan, terang Sekda Kerinci Zainal Efendi

Ditambahkannya, kegiatan ini dilaksanakan untuk menumbuhkan nasionalisme ditengah masyarakat masyarakat. Dengan harapan yang bersangkutan bisa memasang bendera dirumah masing – masing dari tanggal 1 sampai 31 Agustus 2023. Sehingga semarak kemerdekaan tetap ada dan menjadi penyemangat, seperti tema yang diusung pada HUT Kemerdekaan RI.

“Kita imbau semua OPD di Instansi pemerintah, pengusaha, organisasi dan para elemen masyarakat untuk ikut menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI. Harus pasang bendera, baik umbul – umbul maupun bendera di halaman rumah dan kantornya,” pungkas Sekda Kerinci.

Pemerintah Kabupaten Kerinci berharap melalui kegiatan ini nantinya jiwa nasionalisme semakin tumbuh dan semangat cinta tanah air semakin tinggi  
**.(\*/sony)**